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ENTRANDO PELO TELHADO  
 

 

 

MC 2:4 - E, não podendo 

aproximar-se dele, por causa da 

multidão, descobriram o telhado 

onde estava, e, fazendo um 

buraco, baixaram o leito em que 

jazia o paralítico. 

 

Entrar pelo telhado é a única 

forma de não entrar em uma 

casa. 

 

Entrar pelo telhado é 

revolucionário, chama a atenção, 

é fazer as coisas do modo oposto 

– é como iniciar uma construção 

de cima para baixo. Jesus ao 

perdoar os pecados antes de 

restaurar a saúde do paralítico, 

também estava entrando pelo 

telhado. E muita “gente boa” 

achou estranho e blasfêmia Jesus 

perdoar pecados, mas Ele 

perdoou os pecados e curou o 

enfermo. 

 

Se trouxermos uma doutrina 

antiga, porém esquecida e mal 

interpretada hoje. Se trouxermos 

esta doutrina antiga e a fim de 

esclarecê-la começar pelo lado 

mais difícil dela, entramos pelo 

telhado. 

Vamos à doutrina: 

 

MC 3:29 - Qualquer, porém, que 

blasfemar contra o Espírito 

Santo, nunca obterá perdão, mas 

será réu do eterno juízo. 

Pergunto. 

 

O pecado contra o Espírito Santo 

tem perdão? 

O pecado contra o Espírito Santo 

é declarado pelo Senhor Jesus 

como sendo aquele que não tem 

perdão, e se este pecado é 

imperdoável Deus não planejou 

que o Filho Dele Jesus 

derramaria seu sangue precioso 

e caro em resgate por alguém 

que não haveria de ser salvo. O 

sangue de Jesus não foi 

derramado por aqueles que 
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pecam, pecaram ou pecariam 

contra o Espírito Santo. 

Quando a Palavra de Deus em 1ª 

João, diz que o sangue de Jesus 

nos purifica de todo o pecado, 

esta palavra era dirigida a 

crentes em Cristo Jesus, que 

estavam recebendo aquela carta 

naqueles dias. E não somente 

aqueles, mas aos crentes em 

Cristo em todo o mundo. 

 

Segunda pergunta – Jesus 

perdoa esse pecado? 

 

MC 3:29 - Qualquer, porém, que 

blasfemar contra o Espírito 

Santo, nunca obterá perdão, mas 

será réu do eterno juízo. 

O Senhor e Salvador Jesus 

Cristo, diz que o pecado contra o 

Espírito Santo não tem perdão. 

Percebemos que durante muito 

tempo anunciamos uma 

mensagem distorcida e errada 

que Jesus salva todos os 

pecadores de todos os pecados. 

A palavra de Jesus é clara – 

“Nunca obterá perdão”. Se 

Cristo não salva os que pecam 

contra o Espírito Santo, Ele não 

salva todos os pecadores, logo, 

Ele não veio salvar todos os 

pecadores, pois os que pecam 

contra o Espírito Santo não serão 

salvos por Ele. 

Ao termos respondido essa 

pergunta foi dada resposta à uma 

pergunta que não foi feita – 

Jesus veio para salvar a 

humanidade? 

 

 

Terceira pergunta – Jesus perdoa 

todos os pecados? 

 

Sim, todos os pecados do seu 

povo. 

A morte de Jesus tinha um 

objetivo – seu povo, Jesus 

morreu por seu povo - Mateus 

1:21 - E dará à luz um filho e 

chamarás o seu nome JESUS; 

porque ele salvará o seu povo 

dos seus pecados. Lucas 1:68 - 

Bendito o Senhor Deus de Israel, 

Porque visitou e remiu o seu 

povo. 

Alguém poderia dizer que este 

povo é Israel, não contestaremos 

essa afirmativa, o povo pelo qual 

Jesus morreu é de fato o povo de 
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Israel, mas não segundo a carne, 

pois Jesus ao falar sobre a 

blasfêmia contra o Espírito 

Santo, estava falando a judeus 

que blasfemavam contra o 

Espírito naquele momento exato. 

Se o seu povo fosse o judeu 

segundo a carne, Jesus teria 

falhado em sua salvação, pois 

aqueles não se salvaram, não 

receberam perdão, pois pecaram 

contra o Espírito Santo.  

Romanos 9:6 - Não que a 

palavra de Deus haja faltado, 

porque nem todos os que são de 

Israel são israelitas; Nem por 

serem descendência de Abraão 

são todos filhos; mas: Em Isaque 

será chamada a tua 

descendência. Isto é, não são os 

filhos da carne que são filhos de 

Deus, mas os filhos da promessa 

são contados como 

descendência.  

A salvação é do povo de Deus 

segundo a promessa como a de 

Abraão. Pois em outro lugar da 

Palavra de Deus Jesus diz que 

Deus tem poder de transformar 

até pedras em filhos de Abraão, 

porém aqueles que estavam 

querendo matá-lo eram filhos do 

diabo, não de Abraão - João 

oito. 

 

Quarta pergunta – O perdão de 

pecados de Jesus é extensivo a 

todos os homens, mesmo aos 

que pecarem contra o espírito 

Santo? 

 

O perdão de pecados não é e não 

pode ser extensivo a todos os 

homens, pois há e sempre haverá 

alguém pecando contra o 

Espírito Santo. Mas é bom que 

se registre e que fique gravado 

com letras de cor forte em nosso 

coração, que o sangue de Jesus 

nos purifica de todo o pecado. O 

sangue de Jesus purifica os 

pecados do seu povo somente. 

1JO 1:7 -  Mas, se andarmos na 

luz, como ele na luz está, temos 

comunhão uns com os outros, e 

o sangue de Jesus Cristo, seu 

Filho, nos purifica de todo o 

pecado.   

 

Quinta pergunta – As ovelhas do 

Senhor Jesus antes ou depois de 

conhecê-lo como o Bom Pastor, 
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pecaram ou pecariam contra o 

Espírito Santo?  

 

As ovelhas do Senhor Jesus não 

pecam contra o Espírito Santo, 

este pecado é um pecado 

imperdoável que lança no 

inferno. Se elas pecassem seriam 

arrebatadas da mão do Bom 

Pastor, e Jesus assegurou que 

nenhuma de suas ovelhas seria 

arrebatada de suas mãos. 

Suas ovelhas ouvem a sua voz e 

o seguem. Suas ovelhas não dão 

chifradas ou mordidas. Suas 

ovelhas não têm nenhum prazer 

por vômito ou lama. Elas 

atravessaram pela porta estreita, 

e a porta é o próprio Jesus. Os 

outros bichos que a palavra de 

Deus relaciona, fogem do Bom 

Pastor, blasfemando contra o 

Espírito. Têm seus corações 

endurecidos pelo pecado, 

rejeitam toda e qualquer palavra 

que lhes dá salvação de pecados 

em Cristo Jesus. Mateus 15:24  

E ele, respondendo, disse: Eu 

não fui enviado senão às ovelhas 

perdidas da casa de Israel. 

 

 

Sexta pergunta – Jesus morreu 

até mesmo por aqueles que 

pecariam um pecado que nunca 

seria perdoado? 

 

 

Seria um grande absurdo de 

Deus que faz sempre o melhor, 

derramar sangue de seu único 

Filho a fim de salvar a quem Ele 

de antemão não salvaria; os que 

blasfemam contra o Espírito 

Santo.  

O Deus que cremos e servimos 

não desperdiçou pão e peixe que 

Ele multiplicou, não 

desperdiçaria o Pão do Céu que 

dá vida ao mundo.  

 

Aonde chegamos então é que, 

entrar pelo telhado traz uma 

benção. Aqueles homens 

entraram pelo telhado por fé no 

Salvador Jesus. Não se 

preocuparam com a multidão 

que servia de barreira humana e 

psicológica. Receberam de Jesus 

o que queriam – a cura de seu 

amigo.  
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No entanto o paralítico recebeu 

o que não havia pedido nem 

muito menos pensado – perdão 

de seus pecados. Quem já teve 

seus pecados perdoados sabe 

como é. Se Jesus não lhe 

restabelecesse a saúde ele sairia 

feliz da presença do seu 

Salvador – estava perdoado de 

seus pecados. Não devia mais 

nada ao Pai, a ira havia saído de 

sobre ele.  

 

Entrar pelo telhado é um ato de 

fé no Senhor, traz riscos e 

perigos para quem faz isto, mas 

o Salvador Jesus será glorificado 

pela obra que Ele realizou. 

 

Poderá trazer ataques ao Senhor 

da Glória, mas no final a glória 

será Dele, e a vergonha dos seus 

inimigos.  

 

Um Senhor realizando uma obra 

que não lhe foi pedida pelos 

homens – perdoar pecados – mas 

esta é a obra do Senhor e 

Salvador Jesus Cristo, vir salvar 

aquele que se havia perdido.  

 

A Graça de Deus em um homem 

que não tem condição de se 

mover por si mesmo, mas é 

trazido à presença do Senhor da 

vida e recebe dEle perdão de 

pecados e saúde. 

 

Não se admite a entrada em casa 

nenhuma pelo telhado, mas 

naquele dia quatro homens 

descem um amigo seu pelo 

telhado da casa em que Jesus 

estava, para que ele fosse 

colocado diante do Senhor da 

vida. 

 

Ao saírem, podem passar por um 

caminho novo e desimpedido, 

não precisaram voltar pelo 

telhado – a multidão abriu 

caminho para vê-los passar e dar 

glórias a Deus. 


